



Berita desa

Kapolres Magetan Bersama Insan Pers dan Forkopimda Bersinergi untuk Pilkada Damai 2024

🕒 1 jam ago admin



Kapolres Magetan Bersama Insan
Pers dan Forkopimda Bersinergi untuk
Pilkada Damai 2024




[Magetan, indonesia-jaya. Com](https://www.indonesia-jaya.com)– Guna menciptakan suasana damai dalam pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024 di Magetan, Kapolres Magetan AKBP Satria Permana, S.H., S.I.K., M.T., M.I.K., bersama Forkopimda, Pj Bupati Magetan, serta insan pers berkumpul dalam acara bertajuk “Ngobrol Bareng Media untuk Magetan Damai.”

Acara ini berlangsung pada Rabu malam 30 Oktober 2024 di Taman Pendopo Surya Graha Magetan dan dipimpin langsung oleh Pj Bupati Magetan, Nizhamul, S.E., M.M. Selain insan pers, hadir pula Ketua DPRD Magetan, jajaran Forkopimda, kepala OPD, serta tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Pj Bupati Magetan Nizhamul menyampaikan pesan kepada insan pers untuk berperan aktif dalam menjaga kesejukan dan kedamaian di Magetan, khususnya menjelang Pilkada.

“Kami (Pemerintah Kabupaten Magetan) menerima jika ada saran usul untuk kebaikan dan kemajuan bersama,” ujarnya, menekankan keterbukaan pemerintah dalam menyambut kritik dan saran yang konstruktif demi kemajuan Magetan.



Acara ini dirancang untuk membangun hubungan yang kuat antara pemerintah daerah, aparat keamanan, dan media guna memastikan Pilkada berjalan dengan aman, langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil.

Melalui sinergi ini, diharapkan insan pers dapat memberikan informasi yang seimbang serta menghindari penyebaran berita yang dapat memicu ketegangan di masyarakat.

Kapolres Magetan AKBP Satria Permana menyatakan bahwa Polres Magetan memiliki komitmen penuh dalam pengamanan Pilkada.

“Kami butuhkan bantuan rekan Forkopimda, OPD, dan masyarakat untuk membantu mengamankan Pilkada. Pemetaan kami pada titik TPS di Magetan masuk dalam kategori kurang rawan, harapan kami pemetaan ini tidak berubah meskipun keadaannya bersifat dinamis,” terangnya.

AKBP Satria juga mengungkapkan pentingnya peran media dalam mengawal proses Pilkada agar tetap kondusif. Ia berharap insan pers dapat terus meny

AKBP Satria juga mengungkapkan pentingnya peran media dalam mengawal proses Pilkada agar tetap kondusif. Ia berharap insan pers dapat terus menyajikan informasi yang faktual dan berimbang.

“Kami sangat mengharapkan dukungan insan pers untuk menyampaikan berita yang objektif dan mendorong masyarakat agar turut menjaga ketertiban. Bersamaan kita kawal Pilkada ini hingga tahap pemungutan suara, penghitungan, hingga pelantikan,” imbuhnya.

Kapolres juga menyampaikan harapannya agar seluruh komponen masyarakat ikut mendukung suasana aman di Magetan selama proses Pilkada.

“Pilkada adalah wujud demokrasi yang harus kita jaga bersama. Saya berharap seluruh pihak ikut menjaga keamanan dan ketertiban demi masa depan Magetan yang lebih baik,” pungkasnya

Melalui acara ini, sinergi yang kuat antara Forkopimda, OPD, dan insan pers diharapkan dapat membawa Pilkada yang damai dan aman bagi seluruh warga Magetan. (Lina)

